

„Wir wollen als Team arbeiten“

Die EVG hat einen neuen Geschäftsführenden Vorstand. Am Montagnachmittag wählte der 3. Ordentliche Gewerkschaftstag Martin Burkert mit 91 % zum neuen Vorsitzenden. Cosima Ingenschay und Kristian Loroch sind neue Stellvertretende Vorsitzende. Als viertes Mitglied zieht Frank Hauenstein neu in den Geschäftsführenden Vorstand ein.



„Wir treten als Team an und wollen als Team arbeiten“, so Martin in einer kurzen und engagierten Bewerbungsansprache. Cosima wurde mit 93,6 Prozent der Stimmen gewählt, Kristian mit 98,9 Prozent. Beide wollen künftig den Themenkomplex Tarifpolitik und Beschäftigungsbedingungen teilen. Cosima ist ebenfalls angetreten, die Sozialpolitik zu übernehmen und diesen Bereich stärker mit den Beschäftigungsbedingungen zu verzahnen.

Neu im Geschäftsführenden Vorstand ist Frank Hauenstein, bisher Vorstandssekretär im Vorstandsbereich Bundesgeschäftsführerin. Er bekam aus dem Stand 96,7 Prozent.

Der Bundesvorstand wird nach dem Gewerkschaftstag die Geschäftsordnung des neuen Geschäftsführenden Vorstands beschließen.

Mit den Wahlergebnissen sind Martin, Cosima, Kristian und Frank mit einem starken Mandat für die kommenden Jahre ausgestattet: für die Tarifrunde, für die Verkehrswende, für die klare Kante gegen Ausgrenzung und Diskriminierung. Die EVG sagt: Glückauf!